

## Fernando Estévez: "Hemos tenido 15 minutos en los que hemos estado irreconocibles"

30/03/2024



El Eldense no ha mostrado su mejor cara en Ipurúa, pero aún así **Fernando Estévez** ha señalado que **si hay algún culpable de este abultado resultado, 5-1 frente al Eibar, solo "soy yo"**. El Eldense ha luchado por empatar el encuentro "hasta el minuto 72 que es el segundo gol de ellos. A partir de ahí hemos tenido 15 minutos en los que hemos sido irreconocibles".

En primer lugar el místico azulgrana ha agradecido a la afición eldense que se ha desplazado hasta Ipurúa porque "no es justo que se vayan con esta imagen y esta sensación. No podemos permitirnos esto, pero no quiero

que se olvide que **estos jugadores son los que nos están haciendo soñar en Segunda División** y estamos cerca del objetivo".

Asimismo, Estévez ha recordado que el próximo **sábado 6 de abril el Eldense tendrá "una final" ante el Andorra en el Nuevo Pepico Amat**.

Por su parte, el místico del Eibar, **Joseba Etxeberria**, ha señalado que aunque "ha sido un partido abultado, pero hasta el 2-0 nos ha costado". Además, ha resaltado que "el Eibar no se ha paseado".

